

LAS ROZAS DE VALDEARROYO

Arroyo se queda sin embarcadero

22.06.2008 - J. L. SARDINA

El patrimonio de la Fundación Alto Ebro (FAE) hace aguas. Tras tres años y medio sin actividad y mantenimiento, el embarcadero de Arroyo se encuentra anegado al romperse los puntos de amarre. Desde hace unos días, el noventa por ciento de su estructura se encuentra cubierta por las aguas del embalse del Ebro.

En mayo de 2001, las corporaciones de Las Rozas de Valdearroyo y Campoo de Yuso, previo permiso de la Confederación Hidrográfica del Ebro, aprobaron, la construcción de dos pantalanes como muelle de atraque del barco que, una vez finalizadas las obras de La Península de La Lastra, enlazaría las dos orillas del Pantano del Ebro. Los pantalanes se colocaron en Arroyo y, en uno de los recodos de La Lastra, con una importante colaboración del programa Leader, dependiente de la Consejería de Ganadería, con un presupuesto de 50.000 euros.

Este muelle de Arroyo está situado enfrente de las oficinas de Confederación Hidrográfica del Ebro, junto a una zona ajardinada, el frontón y la pista polideportiva.

El otro pantalán, ubicado en uno de los recodos del Pantano en la zona de La Lastra y a unos 400 metros del puente de Orzales, es además, un pequeño muelle para atraque de barcos de recreo. La barca adquirida por la FAE, fue inaugurada por el actual consejero de Ganadería, Jesús Miguel Oria, en octubre del 2003. Después de escasos servicios y, ser recuperada tras un robo, permanece guardada. La barca tiene capacidad para 8 pasajeros y está dotada de motor con silenciador y preparada para no rebasar velocidades determinadas.



En la imagen el embarcadero ubicado en la zona de La Lastra que aún se mantiene en pie. / J. L. S.